
 

 

 

 

 

 

 

BULLETIN ASSOCIATIF N°22       DECEMBRE  2022 
Le conseil d’administration vous présente ses meilleurs vœux pour 2023 et tient à vous 
remercier de votre engagement et de votre professionnalisme pour l’année écoulée que nous 
espérons plus sereine que celle qui se termine. 

 
Nos vœux les meilleurs et les plus sincères vous accompagnent vous vos proches, avec tout 
plein d’énergie et de beaux projets. Que vos familles et celles des enfants que nous 
accueillons reçoivent ce qui leur ait nécessaire pour leur permettre de tendre vers une belle 
harmonie.   

 

 

TRES BONNE ANNEE 

2023 

Remplie de bonheur, 

joie, réussite, santé… 

 
 
Ce dernier bulletin de l’année 2022 a pour objectif principal de garder le contact et de 
partager avec vous toutes et tous l’espoir d’une année 2023 meilleure, malgré les difficultés 
des uns et des autres. 
Il n’y aura donc pas foule d’informations mais nous vous dirons l’essentiel de ce qui fait 
actuellement l’actualité de notre association. 
 
 

LA CAMPAGNE BUDGETAIRE 2023 

 
La campagne budgétaire bat son plein, après une première réunion avec les instances 
départementales, a qui nous avons présenté un budget correspondant à nos besoin et tenant 
compte de l’inflation. Celle-ci s’est déroulée dans un climat d’écoute réciproque. L’amorce 
d’un dialogue constructif semble avoir été posée. Nous vous tiendrons informés de l’avancée 
des négociations 



 

 L’ATELIER VELOS 

 
 
Nous y sommes presque… Il reste juste quelques 
déchets à déblayer pour rendre propres les 
extérieurs.  
Sécurisé, bien équipé et à l’abri des aléas 
climatiques, voici un bel outil pour les enfants et 
leurs accompagnateurs. Les vélos n’ont qu’à bien 
se tenir !!! 

 
Nous souhaitons à toutes et tous que son utilisation 
soit la plus importante possible et rajoute un plus au 
quotidien des enfants, avec des vélos en 
permanence en parfait état. 

 
 
 

LA VIE DES SERVICES 

 
Tiffany MENU, chef comptable nous quitte cette fin d’année vers de nouveaux projets. Nous la 
remercions pour la grande qualité de son travail et lui souhaitons le meilleurs pour la suite.  
Dès janvier le poste sera pourvu par Manon AYGLON qui nous vient d’Ardèche Image et de la 
SCIS Tënk à LUSSAS. Nous lui souhaitons la bienvenue. 
 
 

LE « SEGUR DE LA SANTE »  

 
Nous regrettons vivement que certaines catégories de salariés aient été oubliés dans les 
mesures gouvernementales. (Prime mensuelle aux personnels en charge des personnes 
accueillies). Nous considérons que chaque salarié du PHARE apporte sa contribution à la vie 
des enfants et de leurs familles et souhaiterions qu’ils soient pour cela reconnus. L’association 
a interpellé les instances représentatives (FEHAP, URRIOPS et NEXEM) ainsi que les élus 
député, sénateur, président du Conseil Départemental, président du Conseil Régional). Nous 
continuerons à affirmer notre solidarité avec les « oubliés du Ségur ». Notre détermination 
reste entière et nous continuerons à agir pour que les revendications soient couronnées de 
succès. 
 
 
 
 
 

 
 


